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ATA DA CENTÉSIMA QUINQUAGÉSIMA NONA (159ª) REUNIÃO DA CÂMARA DE 1 

ASSUNTOS COMUNITÁRIOS (CAC) DA UNIVERSIDADE DE BRASÍLIA, realizada aos 2 

vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas, 3 

no Auditório da Reitoria, com a presença dos membros: Professora Denise Bomtempo 4 

Birche de Carvalho (Presidente), Rodrigo Vidal de Oliveira  (FAV, suplente), Edgar 5 

Guimarães Bione (FCE, titular), Kelley Cristine Gonçalves D. Gasque (FCI, titular), Ana 6 

Lúcia Carneiro Sarmento (FM, titular), Rita de Cassia Almeida Akutsu (FS, titular), Eliete 7 

Ávila Wolf (FUP, titular), Fernando Fortes de Valência (IBD, titular), Stefan Fornos Klein, 8 

(ICS, titular), Aletéia Patrícia Favacho de Araújo (IED, titular), Adriana Pereira Ibaldo (IF, 9 

titular), Valdenizia Bento Peixoto (IH, titular), Aninho Mucundramo Irachande (IPOL, 10 

titular), Ygraine Hartman Leibovich (RU, titular), Gabriel Nascimento dos Santos (APG, 11 

titular). Foi justificada a ausência dos seguintes membros: Shirleide Pereira da Silva 12 

Cruz (FE, titular), Marisete Peralta Safons (FEF, titular), Maria Vitória Duarte Ferrari 13 

(FGA, titular), Mário Lima Brasil (IDA, titular). Também estiveram presentes os 14 

convidados: Carolina Cassia Batista Santos (DAC), Luisa Baumgarten (DDS/DAC), 15 

Sônia Marise Salles Carvalho (DIV/DAC). Item 01: Informes: a) Não foi possível lançar 16 

os editais de Assistência Estudantil devido o movimento grevista dos Técnicos 17 

Administrativos da FUB. Os alunos já estão fazendo reclamações à ouvidoria da UnB 18 

quanto à demora no lançamento dos editais. A Professora Denise esclareceu que não 19 

há como atender com um quantitativo de apenas três servidores trabalhando na DDS – 20 

Diretoria de Desenvolvimento Social. b) O FONAPRACE realizou um Encontro da 21 

Regional Centro Oeste – 22 e 23 de setembro de 2015 onde foi tirada uma carta para 22 

discussão na ANDIFES que trata do aumento de recursos da Assistência Estudantil. 23 

Um ganho em destaque refere-se  que o PNAES não teve corte no orçamento para as 24 

IFES, e em 2016 haverá um acréscimo nesse orçamento. c) Auditoria Interna da 25 
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Controladoria Geral da União, três semanas de auditoria nos recursos do PNAES, a 26 

UnB foi a experiência piloto. Auditoria também no Restaurante Universitário e na Casa 27 

do Estudante Universitário. d) Demanda do Professor Stefan Fornos Klein referente à 28 

política de moradia funcional, no que diz respeito ao aumento no valor das taxas de 29 

ocupação dos imóveis funcionais que não foi pautado na CAC. A Professora Denise 30 

esclareceu que a Secretaria de Gestão Patrimonial não é vinculada ao DAC e sim ao 31 

GRE, sendo assim o fórum de discussão da política de moradia e das questões de 32 

ocupação é o CAD – Conselho Administrativo, presidido pelo Magnífico Reitor. Item 02: 33 

Recurso contra o resultado do Programa Auxílio Socioeconômico apresentado 34 

pela estudante Marina Ribeiro da Silva, Mat. 15/0080913. Relator: Professor Dr. 35 

Stefan Fornos Klein. Deliberação: consulta às unidades acadêmicas sobre o tempo 36 

regular dos cursos vinculados à sua unidade, considerando a quantidade de semestres 37 

letivos de acordo com o fluxo e o projeto pedagógico. O parecer do relator foi aprovado 38 

com uma abstenção. Verificar os estudantes que foram excluídos da seleção, inclusive 39 

com pagamento de retroativos, em caso de deferimento. Solicitação de inversão de 40 

pauta: 05: Homologação da Comissão de Gestão e Monitoramento do Programa de 41 

Combate à Lesbofobia, Homofobia, Bifobia e Transfobia da UnB: Deliberação: Aprovado 42 

por unanimidade. Item 03: Inicio das discussões referentes à MINUTA DO CÓDIGO 43 

DISCIPLINAR DISCENTE – CDD. Deliberação: Deliberação: Recebemos apenas quatro 44 

contribuições de unidades. Baixado em diligência para a próxima reunião da CAC. A 45 

Professora Denise propôs aos membros reuniões quinzenais para adiantar as 46 

discussões do CDD. Item 04: Apresentação do Relatório de Gestão do DAC/2014 47 

referente à Diretoria de Desenvolvimento Social – DDS: Deliberação: Aprovado por 48 

unanimidade. Item Item 06: Outros Assuntos. Não houve. Nada mais havendo a tratar, 49 

às dezessete horas, a presidente deu por encerrada a reunião, da qual eu, Fabiana 50 
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Paulo do Nascimento, Secretária da Câmara de Assuntos Comunitários, lavrei a 51 

presente Ata que, depois de lida e aprovada, será subscrita pela Presidente. 52 

 53 

 54 

 55 

Prof.ª Denise Bomtempo Birche de Carvalho 56 
Presidente 57 

 58 


